

nopolis et auxiliaire de S. E. le cardinal Amette. Né en 1870, ordonné prêtre en 1895, M. le chanoine Roland-Gosselin, est un des jeunes collaborateurs du cardinal Amette à l'Archevêché de Paris. "M. le chanoine Roland-Gosselin est un prêtre d'une exquise distinction, d'une haute intelligence, d'un cœur d'or. Sous-directeur des Œuvres diocésaines, il y a mis tout son dévouement, commente *la Libre Parole de Paris*."

A l'Académie. — M. Henry Bordeaux, écrivain et romancier catholique, bien connu a été élu membre de l'Académie française, le 22 mai dernier.

Statistiques éloquentes. — A la date présente, nos statistiques, dit *la Semaine Religieuse de Paris*, donnent les chiffres suivants, pour les décorations décernées aux prêtres et séminaristes du diocèse de Paris au cours de la guerre :

28 croix de la Légion d'honneur : 26 décernées à des prêtres ; 2 décernées à des grands séminaristes.

14 médailles militaires : 4 décernées à des prêtres ; 6 décernées à des grands séminaristes ; 4 décernées à des petits séminaristes.

268 croix de guerre : 150 décernées à des prêtres ; 63 décernées à des grands séminaristes ; 55 décernées à des petits séminaristes.

494 citations : 320 pour des prêtres ; 103 pour des grands séminaristes ; 71 pour des petits séminaristes.

30 décorations diverses ou étrangères ; 29 à des prêtres ; 1 à un grand séminariste.

834 décorations pour les prêtres d'un seul diocèse ! Va-t-on comprendre enfin là-bas, dans les sphères gouvernementales, où sont les vrais patriotes ?

IRLANDE

Assemblée des évêques. — L'épiscopat catholique d'Irlande s'est réuni, le 24 juin dernier, à Maynooth, sous la présidence de S. E. le cardinal Logue, primat d'Irlande. Tous les évêques étaient présents, sauf Mgr Walsh, empêché par la maladie. L'assemblée a adopté à l'unanimité une résolution condamnant le présent système de gouvernement en Irlande et réclamant, sans retard, l'autonomie pour ce pays.

Vie paroissiale. — La paroisse cathédrale de N.-D. de Dublin, en Irlande, présente les belles statistiques catholiques que voici : 40,000 catholiques, répartis entre l'église épiscopale et trois chapelles de desserte; nombre d'assistance à la messe, le dimanche, 30,500 ; communions annuelles, 902,000 ; confréries d'hommes et de jeunes gens, 22 ; confréries de femmes et de jeunes filles, 11 ; confréries mixtes, 3.